



Legisladores de Morena ofrecen respaldo y colaboración a nueva secretaria de Gobernación

La vicecoordinadora morenista en el Palacio de San Lázaro, Aleida Alavez, celebró la designación y remarcó que este es el tiempo de las mujeres: “¡Es tiempo de mujeres! Felicidades a Luisa María Alcalde por su nombramiento como titular de la Secretaría de Gobernación. Mujer joven y comprometida con la 4T hará un excelente trabajo al frente de la política interior. Abrazos y mucho éxito querida Luisa”.

<https://www.milenio.com/politica/legisladores-morena-arespaldan-luisa-maria-alcalde-segob>